

KANTONSRATSPROTOKOLL

Sitzung vom 30. Januar 2024
Kantonsratspräsidentin Schmutz Judith

P 1095 Postulat Brunner Simone und Mit. über sofortige Massnahmen zur besseren Gesundheitsversorgung von Long-Covid-Betroffenen / Gesundheits- und Sozialdepartement

Das Postulat P 1095 sowie die Anfrage A 92 von Gaudenz Zemp über den Umgang mit dem Chronic Fatigue Syndrome / Long Covid im Kanton Luzern werden als Paket behandelt. Das entsprechende Kantonsratsprotokoll ist unter der [Anfrage A 92](#) zu finden. Die Abstimmung zum Postulat P 1095 ist wie folgt ausgefallen: Der Rat erklärt das Postulat mit 75 zu 25 Stimmen teilweise erheblich.